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REQUERIMENTO Nº 065/2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficio ao Senhor Prefeito, 

solicitando através da Secretaria Competente as seguintes informações a esta Casa 

de Leis: 

 

1. Relatório contendo todas as promessas de campanha e plano de Governo 

feito pelo Senhor Prefeito, os que já foram cumpridos no ano de 2017 até 

a presente data; 

 

2. Quais os que estão em andamento?; 

 

3. Existe previsão de realização para os que ainda não foram cumpridos? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É sabido que em campanha o Senhor Prefeito fez promessas 

acerca da necessidade dessas e com o intuito de melhorias e conforto para o 

Município de Jaguariúna em prol de toda população, e na presença de sua base 

política, população presente e outros. 

É notório o empenho, o trabalho árduo e incansável do Senhor 

Prefeito, Secretários e todos os envolvidos para que as promessas e plano de 

Governo se realizem, e que vem surtindo resultado muito satisfatório para o 

Município de Jaguariúna, que cresce gradativamente em pesquisas, acerca dos 

Municípios Paulistas. 

Como vereador e membro da base tenho o compromisso e a 

obrigação de cobrar novamente em especial a ETEC (Escola Técnica Gratuita) 

um projeto de grande envergadura e necessidade para a população que hoje 

sofre com desemprego, sendo um dos motivos a falta de qualificações 
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necessárias; vale ainda ressaltar que desde meu primeiro mandato venho lutado 

incansavelmente por esse sonho que na certa será um avanço no quesito 

educação para o Município. 

Também como, a pavimentação asfáltica dos bairros Floresta, 

Santo Antônio do Jardim e Bom Jardim, onde me comprometi em estar 

cobrando e disponível no que for necessário para que aconteça a realização 

dessa pavimentação. Vale ressaltar a extrema necessidade e a dificuldade que 

os moradores vem enfrentando dia após dia com problemas de saúde devido ao 

pó da estrada; acidentes freqüentes com automóveis decorrentes das estradas 

que pioram em dias de chuva, entre outros. Vale ressaltar que este vereador 

sempre cobrou melhorias em especial a esses bairros acerca da necessidade; 

bairros esses que foram esquecidos pelo Poder Público. 

Solicito ainda que este requerimento seja respondido com total 

clareza e transparência em prol de toda a população. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que a certa enviará as informações o mais rápido possível.  

Gabinete do Vereador, 15 de Abril de 2019 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA-PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


